
 1 

会  議  録 

会 議 名 第２１期小金井市公民館企画実行委員の会議 第７回 

事 務 局 公民館 本館 

開 催 日 時 平成２３年３月１日（火）午前１０時から１１時４０分 

開 催 場 所 公民館本館 

出 席 委 員 阿部委員、遠藤委員、末包委員、福井委員、野口委員 

欠 席 委 員 菅沼委員、 

事 務 局 員 渡辺社会教育主事、和田主任、渡辺主事 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

 

会 議 次 第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公運審の報告 

２ 主催事業について 

 ○シルバー大学準備会報告 

 ○まちづくり講座報告 

○成人大学のテーマ 

 ○地域センター施設研究講座準備会 

 ○市民映画会  

○その他 

  企画実行委員会の議題 

 

○次回の日程 ４月１日（火）午前１０時から 
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１ 公運審の報告 

渡辺（陽）：２月２５日（金）午後１時３０分から行われました。 

ここで審議会が３０期を終えましたので３０期のまとめをつく

ると言うことと、三者合同会議（社会教育委員・図書館協議会・

公民館運営審議会）で情報ネットワークの推進について学習して

いくために、企画実行委員も参加して意見を聞きたいという意見

が出ました。また、３月に来年度の事業計画を発表すことになる。 

 

２ 主催事業について 

 ○シルバー大学準備会報告 

和田：企画実行委員を含む１０人の準備委員にお集まりいただき

開催しました。今後も毎週水曜日の午前中に開き、５月１日まで

に内容をまとめ、６月中旬からの開講に向け準備を進めていま

す。  

 

○まちづくり講座報告 

渡辺（太）：１月２６日～２月９日までの毎週水曜日に計３回実 

施しました。今回は小金井市都市計画マスタープランの基本構想

からテーマを「緑」を取上げました。２名の講師に講義をお願い

し、今後、講座だけにとどまらずそれぞれの講師から参加者に呼

び掛ける予定です。なお、４０人の参加者があり延べ参加者６８

人でした。 

福井委員：前年度は小金井市都市計画マスタープランの基本構想

「人・水・みどり」から「水」をテーマとしたが、来年度は「人」

を取上げ準備会を開催予定ですので、みなさんも準備会にご参加

してくださればと考えています。 

 

○成人大学のテーマ 

渡辺（陽）：前回、遠藤委員から民俗学というテーマを出してい

ただきましたので、遠藤委員から説明をお願いいたします。 

遠藤委員：資料「日本人を考える（いのちをめぐる日本の歴史）」 

と題し、日本人と宗教、日本人と死生観などを説明する。 

福井委員：テーマはいつぐらいまでに絞って行けばよいのか。 

渡辺（陽）：６月くらいまでには。 
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○地域センター施設研究講座準備会 

渡辺（陽）：３月３日（木）に予定しています。このことは公運 

審でも報告し、テーマに図書館を取り入れられないかという話し

が出ました。当日の流れとしては、今までの経過、検討委員会、

実施設計等の説明をし、４つのテーマを話し検討する。なお、コ

ミュニティガーデンについては、各団体と地域センターの周囲に

チラシをまき周知している。 

 

○市民映画会 

渡辺（陽）：上映時間について、みなさんにお聞きしたところ午

前午後が都合が良いという意見が多く、午前１０時３０分～と午

後３時３０分に来年度からしたいと考えています。なお、５月だ

けは福祉会館まつりがありますので、その時は夜に上映します。 

また、当日先着順とすることにする。 

 

○その他 

渡辺（陽）：公運審から情報発信を今後どのようなかたちにして 

行くかが出ている。具体的に月刊こうみんかんのデータ版、ホー

ムページの使い方、サークル紹介について職員で検討する方向で

す。 

福井委員：市報３月１日号で市長の市政方針のなかで公民館に係

わる事項（団塊世代地域デビュー講座、高齢者学級の自主サーク

ル化支援のための高齢者の生きがいづくり講座を開催する。）が

出されているが、今後具体的にどの館で取組んで行くのか方向性

を伺いたい。 

渡辺（陽）：方向としては公民館全館で取入れて行く方向です。 

主要には多摩島しょ地域向上助成金の枠で手を挙げています。 

団塊世代については緑分館、高齢者については東分館で講座を主

催しやって行くことになっています。 

 

 

以上 

 

 

 


